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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

３月  １日（水） 市報配布 

３月  ４日（土）  １７時から第１３回運営委員会 

３月 5日（日） 廃品（資源ごみ）回収 

３月 ５日（日） 団地内空き缶拾い 

３月 15日（水）   市報配布 

３月 23日（木） 交通安全推進立哨 

３月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

※ 収益金合計 ６９，６００円 ※ 

（売却金２７，６８０円＋市補助金４１，９２０円） 

 ◆2月末累計額 ６３３，５１０円 【環境衛生部】 
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報 告 

２９年度 会長・部局長・副部局長名簿（内定） 

事務局長が内定し<２９年度 >自治会運営体制整う 

◆廃品回収収益金（2月５日分） 

≪おきらくクラブ２月定例会≫ 
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◆第9回東金子ミニ駅伝大会 

大盛況だったニューイヤーコンサート 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

【
写
真 

演
奏
す
る
黒
沢
さ
ん
】 

【現会長 結城】 

会    長 
氏名 街区 電話番号 

椛島 隆富（新） 30-393 2907-6718 

部 局 名  
部 局 長 副 部 局 長 

氏 名  街 区 電 話  氏 名 街 区 

  事務局 中村 淑子（新） ８－８３ 3940 金塚 直樹 18-262 

  文化福祉部  寺澤 啓之（再） 36-481 3477 岩代 道子 40-550 

  環境衛生部  山脇るり子（新） 11-134 2611 岡野榮二郎 44-603 

  防犯交通部  小林 浩一（新） 22-326 2968-7719 斎藤 恭子 5-49 

  体協部  斎藤 洋美（新） 9-108 1431 奥村  武 7-64 

  会計部  増田 正利（再） 25-5 3739 出葉めぐみ 24-354  

 第9回東金子地区体育協会主催のミニ駅伝大会が、去
る2月5日（日）新久小学校周辺の周回コースで行われ
ました。 

 入間台・新久地区合同チームは、一般の部にＡ・Ｂ2
チームが出場しましたが、職業の違い、若い人のチーム
に阻まれ、惜しくも入賞には至りませんでした。しかし、
我が入間台の人達は、平素から体力・健康増進目的に鍛
えた方々だけあって、出場者全員が怪我もなく、笑顔を
もって完走することが出来ました。参加された選手の皆
様、沿道から応援して下さった皆様、お疲れ様でした。 

≪一般の部≫の入賞チーム （２．２ｋｍ×５周） 

 1位 入間消防署ＲＣチーム （45分45秒） 

 2位 八津池ジョギングＡ  （47分38秒） 

 3位 東金子小駅伝部    （57分53秒） 

人の心を溶かす魔法にも聴こえ、この曲を
是非入間台で！！との思いが私の原点でし
た。毎年演奏してくださっていましたが、
今年は格段に迫り方が違っていました。慢
心が生じていたのでしょうか？原点回帰出
来ました。晴れ晴れした心で楽しみました。
「美しく青きドナウ」は軽やかに躍るバレ
リーナの姿が浮かびます。［千の風］いつ
も合唱していた大事な曲です。黒澤さんは、
忘れずに演奏して下さいました。歌詞をい
つも用意していましたがこの1-2年準備し
ていませんでした。歌っておいでの方もい
ます。「聴くと歌いたくなるんだよね」の
声が聞こえてきます。反省です。そして最
後を飾るのは「ラデッキー行進曲」です。
手拍子と共に体全体でリズムを取りながら
フィナーレを迎えます。この舞台には、 

 雨が心配されましたが、左程の事もなく無事
ニューイヤーコンサートを開催致しました。バ
イオリンの調子を整えるのと観客の緊張感を解
きほぐす為に、「誰もいない海」「風」、等の
曲から始まり、名曲「チゴイネルワイゼン」へ
と進みます。前半の最後の曲は、大好きなカッ
チーニの「アベマリア」です。甘く、何処まで
も切なく、甘美な調べがホール全体に響きます。
８年前、私はこの曲を聴き、衝撃を受けました。 

多くの方のご協力とご厚意が詰まってい
ます。いつも会場設置にご尽力くださる
サポートの会（菅、柳瀬、菊川、平島、
古澤さん）、マイク関連の高月さん、
DVD制作くださいました鶴田さん、会長
始め自治会の協力。初見でも、見事な演
奏の中村さん、おきらくのメンバー、そ
して、会場に足を運んでくださる皆さん。
熱意と愛情に溢れた会場だからこそ、黒
澤節も冴え、笑いと感動に満ちた幸せ一
杯のコンサートが生まれたのだと思いま
す。「又、来年も呼んで下さい」と声を
掛けて集会所を後にされた黒澤さん。素
晴らしい演奏を有難う御座いました。 

◆３月の行事は、藤沢在住の岡崎洋
志さんの「いのちを守る防災」です。 

 先月お知らせをした段階で、事務局長が未定でしたが、
中村淑子さん（２３班）にお引き受け頂くことになりま
した。ホッと胸をなでおろしました。２９年度の副会長
は、女性が３名となり、女性の立場から入間台自治会に 

声を反映させていただきたいものです。なお、会計監査
には、前年度に引き続き、藤田智次郎氏（２７班）にお
願いするとともに、私は、総会で承認されれば相談役と
して協力して行きたいと思います。 

てぃろーどバスの見直しとワゴン型バスへの転換 

 去る２月２３日（木）に藤の台公民館に
おいて「東金子地区ワゴン型バスの導入」
についてのワークショップ（方向性や合意
形成をみんなで意見を出し合う手段）に出
席しました。市民生活課から「公共交通網
形成計画」を推進するにあたっての現状ま
での取組み、「てぃーろーどバス」の利用
実態、問題点、他市の取組み事例、今後の
進め方等について説明がありました。 

 市民の公共交通の利用目的は、「買物・
通勤通学・趣味／遊び・通院」が中心です
が、実際の交通手段は、自動車、自転車、
バイクが多く占め、バスの利用が非常に低
い利用実態のようです。今後、「高齢化が
進むと車の運転が出来なくなる方」が増え
る事等から「日常生活における移動手段の
確保、利便性、公共交通の維持」すること
が今後の視点のようです。 

 現在、てぃーろーどバスは、北コース、
南コース、東西コースがありますが、入間
台は、博物館行きが１日４便、市役所行き
が３便あります。北コースの利用者が一番
多く、入間台から八津池で満員となり混ん
でいること、仏子駅までは、元加治駅を経
由するため目的地迄の時間がかかる、便数
が少ないこと等の御意見を頂いております。 

 ◆平成３０年１月運行開始目途◆ 

≪仏子駅～やまゆり荘間のルート・便数・バス停等≫に御意見を 

  ワゴン型バスは、皆さんが乗りたくなる
事を目指して、タクシー会社に運営を委託
される予定。現在、７０歳以上の人には、
無料乗車証を配布しており、市が５千万円
以上を補てんしている模様。今後、ワンコ
イン（１００円）を支払って貰い（ただし、
身障者を除く） 、運行が継続可能となるよ
うにしたいとのこと。また、てぃーろーど
バスとの「乗換乗車券」を発行し、乗り換
えも可能とするようです。 

 近々、東金子地区での集まりがあり、入
間台の見解を持参したいと思います。「仏
子駅～やまゆり荘」間の次の項目について、
ご意見をお願いします。 

 ① ワゴン型バスの走行ルート 

 ② １日の運行便数と運行休日の是非 

 ③ バス停留所の設置に対する協力 

 昨年のアンケート調査時に、てぃーろー
どバスに対して、「①便数増、②停留所を
西側の奥までに、③始発時間を早めて」と
の要望がありました。ワゴン型バスは、降
車場所は、自由であり、また、定員（１０
名）を超えたらタクシーを呼んで対応する
など便利になると思われます。 

【御意見は結城（☎２９３６－１９４０）までお寄せ下さい】 

【出場された選手のみなさん】 
【体協部長 熊谷】 

＜世話役代表 小室 洋子＞ 

 松坂 仁様（１３班）におかれましては、昨年１２
月９日ご逝去されました。享年９３歳。謹んでお悔や
み申し上げます。過日、御子息様が来られまして｢父は
入間台に住んで非常に楽しかった」と常々言われてお
られたとの事。父の遺志と言われ、自治会に３万円の
ご寄附を届けられました。安らかな永久の眠りを祈る。 


